

Empresas

La CNMC propone una sanción a Booking de 486 millones, la mayor de su historia, por abuso de posición de dominio

(Europa Press RSS)

La plataforma estadounidense de alquiler de alojamiento ha compartido la decisión en los resultados anuales presentados anoche

Coca-Cola Europacific Partners gana 1.669 millones en 2023, un 9,5% más

(Europa Press RSS)

MADRID, 23 Feb. (EUROPA PRESS) - Coca-Cola Europacific Partners obtuvo un beneficio neto de 1.669 millones de euros en 2023, lo que supone un aumento del 9,5% respecto a un año antes, según ha informado la compañía este viernes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Cepsa y Bio-Oils inician la construcción de la mayor planta de biocombustibles 2G del sur de Europa con una inversión de 1200 millones

(El periódico)

Cepsa y Bio-Oils, compañía de biocombustibles de Apical, arrancan la construcción de la mayor planta de biocombustibles de segunda generación (2G) del sur de Europa. Esta instalación, que producirá anualmente de manera flexible 500.000 toneladas de combustible sostenible de aviación (SAF) y diésel renovable (HVO), permitirá a la **joint venture formada por ambas compañías duplicar su capacidad de producción** actual. La nueva planta de biocombustibles 2G, junto con las instalaciones que ya operan Cepsa y Bio-Oils en Huelva, formará el segundo mayor complejo de combustibles renovables de Europa, con una capacidad de producción total de un millón de toneladas al año. Seguir leyendo....

Basf anuncia un plan de ajuste adicional, incluyendo recortes de empleo, tras ganar 225 millones en 2023

(Europa Press RSS)

El grupo químico alemán Basf alcanzó un beneficio neto de 225 millones de euros en 2023, frente a las pérdidas de 625 millones anotadas un año antes, según ha confirmado la multinacional, que ha anunciado un programa adicional de ahorro de costes de 1.000 millones de euros hasta 2026 para la sede de la compañía en Ludwigshafen (Alemania, que incluirá recortes de empleos.

El Gobierno estudia los detalles sobre cómo financiar la compra de hasta el 10% de Telefónica por la SEPI

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha afirmado este viernes que el Gobierno está estudiando los detalles sobre cómo realizar la financiación específica de la compra de hasta el 10% de Telefónica por parte de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), en paralelo a las negociaciones sobre los Presupuestos para 2024.

Prodi y Mota-Engil se hacen con el 54,66% de Duro Felguera tras ejecutarse los aumentos de capital previstos

(Europa Press RSS)

La asturiana eleva en 91,3 millones su capital y recibe el visto bueno de la CNMV para que las nuevas acciones coticen desde este viernes

Economía

Familias y empresas aguantan la subida de tipos con una morosidad mínima del 3,54% en 2023

(El Correo Digital)

El saldo de créditos impagados baja en 1.300 millones de euros en el ejercicio, a pesar del repunte de dudosos detectado en los préstamos al consumo

Los tractores quieren volver a colapsar Madrid el lunes convocados por las organizaciones agrarias

(El periódico)

Los agricultores llenarán de nuevo Madrid con sus tractores el lunes 26 de febrero, tal y como estaba previsto en el calendario de protestas. La idea es volver a colapsar la capital, tal y como lo hicieron el miércoles, convocados por UPA, COAG y ASAJA, los sindicatos mayoritarios. **Cientos de vehículos y miles de agricultores y ganaderos** están llamados a participar en la protesta del lunes. Han elegido esa fecha porque se celebra también el Consejo de Ministros de la UE, donde se debatirán posibles formas de garantizar respuestas rápidas y estructurales a la crisis del sector agrario.

La facturación de las empresas cae un 2,1% en 2023 tras dos años creciendo a doble dígito

(Europa Press RSS)

La cifra de negocios de las empresas bajó una media del 2,1% en 2023, poniendo fin a dos años consecutivos de crecimientos a doble dígito, según el Índice de Cifra de Negocios Empresarial (ICNE) publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los costes de construcción caen un 0,9% en 2023 por la mayor estabilidad en los precios energéticos

(Europa Press RSS)

Los costes directos de construcción registraron un descenso interanual del 0,9% en 2023, situando el Índice de Costes Directos de Construcción de la constructora ACR en 168,78 puntos, más de tres puntos por debajo del máximo histórico alcanzado en el segundo trimestre del año, cuando se situó en 172,04 puntos.

El MWC apuesta por la IA para recuperar su máximo potencial

(Expansion)

La integración de la inteligencia artificial generativa en los dispositivos móviles será uno de los temas estrella de un congreso que busca abrirse a nuevos sectores y temáticas.

Gentiloni apoya financiar la defensa UE con emisión de deuda, como el plan de recuperación

(Europa Press RSS)

El comisario europeo de Economía, Paolo Gentiloni, ha apoyado este viernes financiar la defensa de la Unión Europea a través de un sistema de emisión de deuda similar al que ya se utiliza el plan de recuperación y resiliencia --'NextGenerationEU'--, que obtiene fondos a través de préstamos en el mercado financiero.

Alemania confirma la caída del 0,3% del PIB al final de 2023

(Europa Press RSS)

El producto interior bruto (PIB) de Alemania registró una contracción del 0,3% en el cuarto trimestre de 2023 respecto de los tres meses anteriores, cuando la actividad se estancó, según ha confirmado la Oficina Federal de Estadística (Destatis), que ha ratificado también la caída del 0,3% para el conjunto del año pasado.

Finanzas

Unicaja lanza un fondo de renta fija a diez meses con un interés objetivo del 2,55% TAE

()

Nace con el propósito de permitir a los inversores aprovechar las oportunidades que ofrece actualmente el mercado de renta fija en los tramos cortos de la curva

Demium invirtió 6,4 millones de euros en 2023, con 18 operaciones

(Expansion)

La firma valenciana creó su mayor fondo en 2020, dotado con 35 millones.

Allianz gana un 33% más en 2023 y lanzará un plan de recompra de acciones de 1.000 millones

(Europa Press RSS)

La aseguradora alemana Allianz obtuvo un beneficio neto atribuido de 8.541 millones de euros en 2023, lo que representa un avance del 33% en comparación con su resultado del ejercicio anterior, según ha informado la entidad, que lanzará un plan de recompra de acciones de hasta 1.000 millones de euros.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf